



梅花園都と薰るこの日、ここに我が財団法人・全国修学旅行研究協会は、創立二十五周年を迎えることとなりました。

四半世紀の永きにわたる全国同志会員の並々ならぬ努力と関係者、諸団体から寄せられた惜しみなきご支援とに思いいたし、心からの感謝を捧げるとともに、それらの結晶が今日の協会発展のいっすえとなっていることを、深く銘記するもの

行は、あの悲惨な敗戦期における荒廃と混乱のなかにあってもさわめて不備な環境条件を克服しつつ、次第に特別教育活動としての内容を整え、年とともに学校教育における重要性を高め、多年教育界にあって指導と修学旅行を通じて我が国教育の振興に寄与するといつて、心から感謝を捧げる

とともに、その経験を返りま

すと、まことに感概無量なるもの

があります。

梅

花

園

都

と

薰

る

この

日

こ

こ

に

創

立

二

五

周

年

を

祝

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

い

う

と

海上輸送で奉仕

関西汽船株式会社取締役社長

神野 純一



神野純一社長

関西汽船株式会社取締役社長
神野 純一

の輸送に携わらせて頂きました。
昭和五十四年には本格的外洋クル
ーズ船をおきまして、会社創設以
来四十年間になります。修学旅行生
「こはく丸」を臨時運航せしめ、
変わらぬご支援、ご叱正を賜わり
ます。よろしくお願い申し上げます。

金修協がこの度めでたく創立二十
五年を迎えたことを心から祝い申
上ります。創立以来四半世紀にわ
たり、秀れた教育者である山本理
事長の高邁なる識見と透徹せる先
鋒の精神を高く評価する所存です。

財団法人・全国修学旅行研究協
会創立二十五周年を、心よりお祝
い申し上げます。貴協会が幾多の困難
を乗り越えて、今日まで四半世紀にわ
たり、秀れた教育者である山本理
事長の高邁なる識見と透徹せる先
鋒の精神を高く評価する所存です。



明石 孝社長

金修協がこの度めでたく創立二十
五年を迎えたことを心から祝い申
上ります。創立以来四半世紀にわ
たり、秀れた教育者である山本理
事長の高邁なる識見と透徹せる先
鋒の精神を高く評価する所存です。

教育を支える柱に

近畿日本ソーリスト
株式会社取締役社長 明石 孝